



Le Bel-Air, une création
du designer français
Mathieu Lehanneur.

VÉRONIQUE HIRGUES

La nature inspire

DESIGN. Une petite serre au design presque spatial... c'est le Bel-Air, un filtre à air original qui exploite les vertus purifiantes des plantes. Le designer Mathieu Lehanneur a imaginé cet objet, pour le moment unique, mais qui a vocation à entrer dans tous les foyers. "Je suis parti du constat que ce ne sont pas seulement les feuilles, mais surtout les racines et les micro-organismes qui les entourent qui exercent une véritable dépollution", explique Mathieu. "Avec ce système, l'air est d'abord aspiré par le Bel-Air puis il est forcé à passer à travers la terre et les racines pour sortir de l'autre côté, propre", poursuit-il. On ne connaît pas encore l'efficacité du Bel-Air, mais des mesures en labora-



VÉRONIQUE HIRGUES

"Ma recherche est tournée vers l'individu et ses échanges avec les objets"

Mathieu Lehanneur

toire sont prévues fin janvier en vue d'une éventuelle commercialisation. **NADIA LODDO**
» Le Bel-Air est exposé jusqu'au 14 janvier à Paris.
Infos : www.laboratoire.org